
きのう　　　　　　　　　　　 じてんしゃ
昨日、 A　①（を・に）自転車②（で・が）
い　　　　　　　にほんご　　　　　　　 えいご
行きました。日本語②（と・が）英語
             きょうかしょ              か
③（の・で）教科書④（を・の）買いました。

マンガもありました。

格助詞と漢字

なまえ　　　　　　　　　　　　  ひづけ
名前：　　　　　　　　　日付：　　　　　

OfficeJDS　https://www.easy-japanese-jisho.com/

Aに入る言葉を下から

①～④に入る、正しい

　　　　  はい　ことば 　した

　　   えら
　　選びましょう。
　　　　　　　　 はい　　  ただ

　　　かくじょし　えら
　　格助詞を選びましょう。

　　　　はい　ことば 　　なん
＊Aに入る言葉は、何ですか？＊

（あ）病院　（い）本屋　（う）教室
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